

Plataforma interreligiosa cubana reafirma voluntad de paz y unidad (+Audio)



Imagen / Trabajadores.

La Habana, 19 jul (RHC) La gran voluntad del pueblo de Cuba siempre ha sido la paz, la estabilidad y la unidad de la nación, por ese camino seguiremos transitando, aseguró a esta radioemisora el doctor Enrique Alemán, Coordinador de la Plataforma Interreligiosa Cubana.

Al comentar los acontecimientos del pasado día once expresó que esos forman parte de una conjugada articulación imperial empeñada en desestabilizar y desacreditar la Revolución en la Isla.

En tal contexto -agregó- que puede haber quien se confunda, quien se deje manipular, incluso quien se deje comprar, pero la verdad emerge en medio de todo, la luz sale a flote y queda ante todos la gran voluntad del pueblo que ha sido siempre la paz, la estabilidad, la unidad, pues la nación se ha forjado con

mujeres y hombres de paz, que lo han dado todo por mantener la integridad del país que tanto amamos.

Recordó el doctor Alemán que la Plataforma Interreligiosa está formada por personas que profesan distintos caminos de la fe en Cuba, isla a la que calificó de paraíso religioso en el que conviven los distintos credos y existe un singular mestizaje de formas de creer, todos, incluidos los integrantes de asociaciones fraternales defienden la estabilidad y existencia de un ambiente de concordia, necesario para poder enfrentar la pandemia, que con gran fuerza golpea el país, en medio del recrudecido bloqueo que impone Estados Unidos.

Destacó los esfuerzos del día a día de las mujeres y hombres cubanos, de las familias por mantener la unidad, sortear las escaseces y contrarrestar la pandemia, para todo ello-agregó-” se precisa de paz, unidad, necesitamos pensar en el otro, en la otra, en los otros y en las otras, necesitamos ser todos uno, los padres de la patria, los fundadores de la nación fueron hombres y mujeres de bien, de paz y de concordia”.

Resaltó la significación de la voluntad política en el responsable enfrentamiento a la COVID-19 y el desarrollo de vacunas propias muy soberanas, fruto de la inteligencia de nuestros científicos y de los recursos que para ello ha destinado el país.

La Plataforma Interreligiosa Cubana es un movimiento integrado por las siete religiones y asociaciones fraternales establecidas en la Isla, su Coordinador el doctor Enrique Alemán hizo un llamado a la unidad, a ponerle corazón a la nación y desde la religión en las diferentes iglesias y templos “sanar la nación en cuerpo y sanarla en alma, no permitir que virus alguno, ni moral, ni espiritual, ni físico nos dañe”.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/264336-plataforma-interreligiosa-cubana-reafirma-voluntad-de-paz-y-unidad-audio>



Radio Habana Cuba